

MISION ITALIANA. Para analizar distintos proyectos de infraestructura, pla-nificados por el Gobierno, una misión del Gobierno de Italia se reunió ayer en Casa

Presidencial con el presidente de la República (derecha) y miembros del Gabine-te. El jefe de la delegación externó la colaboración y ayuda del gobierno de su país al pueblo salvadoreño

### Cañeros hacen frente a amenaza de seguía

Nuevas tecnologías para producir más y mejor calidad de caña de azúcar contrarrestando sequias y costos de insumos, por medio del uso de la cachaza. fueron mostradas ayer en el ingenio azucarero El An-

Alli se reunieron delegados de PROCAÑA, ATA-SAL, cooperativas productoras de caña, ingenieros azucareros y técnicos del El Ing. Carlos Morales

hizo una exposición general de la problemática ca-ñera derivada de la sequía, los costos y escasez de insumos, la demanda del producto, etc.

Expuso los esfuerzos de los productores por mante-ner la industria como fuen-

-Pasa a la página 42-

### Irán-Contra tema de conferencia INCAE

Irán-Contra: Implicaciones en la Política de los EUA hacia Centroamérica, es el tema del seminario que organiza para mañana viernes, la Asociación Salvadoreña de Egresados de Master de INCAE.

El objetivo del mismo, se dijo, es ilustrar a los parti-cipantes en el proceso so-bre el cual se formula la política exterior de los Estados Unidos de América. El seminario se efectuará en el Hotel El Salvador Sheraton.

Se abordará también el desarrollo de los aconteci-mientos conocidos como Irán-Contra. Se analizarán los organismos involucra-dos en las diferentes etapas del proceso y se hará una revisión de cómo afec-

-Pasa a la página 33-

### Sin deponer armas no es posible el diálogo

Si los grupos izquierdis-tas no deponen las armas, las posibilidades de diálogo son muy escasas, afirma el Ing. Roberto E. Viera, vi-ceministro de Cultura y Comunicaciones.

En el momento que el FMLN y el FDR declaran públicamente que están dispuestos a deponer la actitud de violencia, el presi-dente José Napoleón Duarte, estaría dispuesto a sentarse a dialogar con ellos, agrega el funcinario.

Viera, calificó de especulación periodística la versión de un periódico local en donde se dice que el presidente Duarte reanudará el diálogo con los grupos al-zados en armas el próximo primero de junio del corriente año.

-Pasa a la página 34-

### Sostienen legalidad en cambio de jurado

La constitucionalidad de las reformas al Código Procesal Penal, que sustrae del conocimiento del Jurado los delitos relativos a las drogas, la extorsión y el secuestro, señalaron abogados basándose en reconocidos tratadistas sobre la

Los opinantes agrega-ron, que las disposiciones de las reformas deben apli-

carse a los procesos en trámite, estando ello en un todo de acuerdo con los preceptos constitucionales.

La razón principal que aducen es que la aplicación inmediata de las leyes procesales penales no violan en ningún modo el Art. 15 de la Constitución.

Señalan que al prescribir esta disposición, que las le--Pasa a la página 21-



(Información en página 40)

#### Piden extraditar a hermano de Mena Sandoval

La extradición también de Roberto Mena Sandoval, hermano del ex capitán Mario Mena Sandoval. fue sugerida ayer por varios sectores políticos. El militar traicionó a la Fuerza Armada ayudando a la subversión terrorista cuan-do "la ofensiva final" de

La petición se contrae a que el gobierno salvadore-ño lo solicite al de los Esta-dos Unidos.

Dichos sectores consideran que el primero de los mencionados pudo haber sido cómplice del militar que trabaja para el FMLN, facilitándole información que favorecería a la orga-nización terrorista.

Se señala que Roberto trabajaba en esa época

-Pasa a la página 21-



CONTADOR DEL AÑO. EL Dr. Daniel López Rosales, designado "Contador Meridesignado "Contador Meri-tísimo de 1987", por la Corporación de Contadores de El Salvador, recibirá en acto especial, el estímulo correspondiente.

#### Recital mañana de la Asociación Alcalá a madres

Con un recital de música, rendirá homenaje a la Ma-dre la Asociación Cultural Hispano-Salvadoreña "Alcalá", este viernes 15. Será el canta-autor y gui-

tarrista cuscatleco Andrés Espinoza, quien tendrá a su cargo el recital, en el que interpretará sus mejores canciones como un home-naje a la Madre Salvadoreña en general y en forma especial, a esposas de los socios de Alcalá, madres e hijas de los mismos, así como también al sector femenino.

El acto está programado -Pasa a la página 21-

# Italia amplía la ayuda para la reconstrucción

Protocolo adicional al Convenio sobre Cooperación, por medio del cual Italia proporcionará a El Salvador una ayuda por sesenta millones de dólares, firmó ayer en Italia el canciller, Dr. Ricardo Acevedo Peralta

La ampliación de esa ayuda, se explicó en Relaciones Exteriores, servirá para la reconstrucción de San Salvador y pobla-

tantes reuniones de trabajo en Londres, Inglaterra, con los juristas internaciona-

ciones circunvecinas. El jefe de la diplomacia se encuentra en Italia, luego de haber sostenido imporles que asesoran al Gobierno sobre los documentos a presentar ante la Corte In-

ternacional de Justicia de La Haya. Se afirmó que en Londres, Acevedo Pe ralta hizo una visita al Secretario de Asuntos Exteriores de Inglaterra, Sir Geofrey Howe, con quien intercambió puntos de vista sobre la situación centroa-mericana y el importante papel que Inglaterra ha desempeñado en el respaldo del proceso democrático salvadoreño.

Luego, se dijo en la Cancillería, el ministro de Relaciones Exteriores salvado-

-Pasa a la página 33-



### Liga Femenina cumple 40 años de fundación

Cuarenta años de lucha por la superación de la mujer, celebrará la Liga Femenina Salvadoreña el próximo viernes 20 de mayo, en el Centro Cultural Salvadoreño.

Una de las partes más importantes del acto será

el foro "Diagnóstico de la situación actual de la mu-ier salvadoreña", dijeron ayer dirigentes de la Liga Femenina, durante visita a LA PRENSA GRAFICA.

Homenajearán a las Madres Distinguidas, que han

-Pasa a la página 34-

### Piden permiso operar nave rusa en el país

EXPOSITOR. El Dr. Eduardo Chávez, de Canadá, enfatizó en el Seminario sobre Nutrición, Manejo y Reproducción Porcina, la importancia de mejorar la alimentación del cerdo criollo en los países latinoamericanos

Permiso para que pueda operar y aterrizar en el Aeropuerto Internacional El Salvador, una nave de la compañía rusa AERO-FLOT, ha pedido AERONI-CA.

La petición ha sido presentada a las autoridades de Aeronáutica Civil de El Salvador.

La nave, se dijo en la oficina de prensa del Ministe-rio de Economía, será utilizada en la ruta que actual-mente cubre AERONICA en Centroamérica y aterri-

-Pasa a la página 31-

## Concluyeron huelga los diputados de oposición

Ayer dieron por terminada su huelga parlamentaria los diputados de ARENA.

El anuncio fue hecho por el presidente

de ese partido político, Lic. Fredy Cristiani

Al mismo tiempo el diputado de PAISA, Roberto Escobar García, y el indepen-diente, René Fortín Magaña, anunciaron también su incorporación al pleno parlamentario.

El argumento que dieron los de ARE-NA, para incorporarse de nuevo a las sesiones plenarias de la Asamblea, fue el de que la Corte Suprema de Justicia había aceptado el recurso de amparo del

Jefe de Operaciones del CCE, por medio del cual fue restituido en su cargo, del cual había sido separdo por el presidente del Consejo Central de Elecciones, Dr. Mario Samayoa.

Observadores políticos dijeron que el motivo real de la suspensión de la huelga parlamentaria por parte de ARENA, PAISA y Fortin Magaña, es de que el pacto del PCN con el PDC, los dejaba en una situación política dificil la cual tenian que solucionar de cualquier mane-

-Pasa a la página 31-



-Foto de LA PRENSA, por Herrera

CONVENCION DE SECRETARIAS: Representantes de la Asociación de Secretarias Ejecutivas Salvadoreñas (ASES), invitan a la 8a. Convención Nacional de Secretarias, que realizarán los dias 12 y

13 de junio en el Hotel Camino Real. De izquierda a derecha: señoras Luz Car-men Sandoyal, Ana Elsa Sosa de López, Gladys Carballo de Rivas e Hilda Rivas